

#30521

Silber Medaille Vatikan Leo XIII 1810 - 1903 war Papst von 1878 - 1903 Medaille von 1885



Restzeit Samstag, 4. Mai 2024 um 18:37:08

Sofortkauf 150,00 CHF

Versandkosten Abholung Gratis
2,70 CHF Inland
Kein Internationaler Versand
Neu ab 2024. Versand A-Post Schweiz ab 2.70.- CHF. Versand Deutschland A-Post ab 9.- CHF. Andere Länder auf Anfrage!!! Bitte Informieren sie sich über die Zollgebühren und Zollbestimmen ihres Landes vielen Dank für ihr Verständnis. Für weitere Infos unter: paxaugusti-spqr-fabia@bluewin.ch. Der Käufer trägt das Risiko des A-Post Versand. Auf Anfrage auch eingeschrieben möglich, www.classiccoinshop.ch / www.classic-numismatik-fabia-artefakten.ch. Für

Auslandssendungen gibt es ab 1.1.2020 eine einheitliche Online-Waren-Deklaration. Dafür fällt

Silber Medaille Vatikan Leo XIII 1810 - 1903 war Papst von 1878 - 1903 Medaille von 1885, oder 1887/1888) Leo XIII. (* 2. März 1810 in Carpineto Romano als Vincenzo Gioacchino Pecci - † 20. Juli 1903 in Rom) war von 1878 bis 1903 Papst der römisch-katholischen Kirche. Erhaltung nach Gutachter von Bern. Minus UNZ = -UNZ, siehe Fotos. Referenz Nummer: Rinaldi 81. Avers: LEO - XIII - PONT - MAX - ANNO - X. Designer F. Bianchi. Buste des Papst Leo XIII nach links. Legenden: CONTROVERSIA - DE - INSVLIS - KAROLINIS - EX - AECQVITATE DIREMPTA, unten im Abschnitt = PACIS - ARBITRA - ET - CONCILIATRIX - MDCCCLXXXV. Gewicht circa: 35gr, und etwa Durchmesser: 43-44mm. Garantiere die Echtheit der Medaille, da der Gutachter in Bern, auch getan hat. Preis umfasst Ankauf und Transport und Parkgebühren in Bern. Der Preis entspricht leider dem Ankaufpreis, ohne Spesen verrechnet zu haben. Info ohne Gewähr.

Auf den päpstlichen Schiedsspruch im Karolinen-Konflikt von 1885. Brustbild nach links, Revers: In geistlichem Ornat. Ecclesia steht richtend v. v. zwischen Germania und Hispania. Zwischen Spanien und Deutschland kam es zu einem heftigen Streit um die Karolinen -, Marianen- und Palau-Inseln, der erst 1899 endgültig gelöst wurde, indem Deutschland die Kolonien den Spaniern abkaufte. 1919 kamen die Inseln unter japanisches Mandat, 1947 wurden sie Treuhandgebiet der U.S.A. Quelle 07.06.2023 Internet zwecks Wissenschaftliche Information. Info ohne Gewähr.

